
質
問

　
　

常
総
市
で
は
、
12
月
の
資
料
で
高

齢
者
約
１
万
５
９
２
３
人
の
う
ち
要

介
護
者
が
約
14
・
7
％
、
人
数
に
し

て
認
定
者
数
が
２
３
４
６
人
い
る
。

居
宅
で
介
護
を
支
え
る
人
た
ち
に
は
、

老
々
介
護
の
家
庭
や
仕
事
を
辞
め
て

介
護
を
し
な
け
れ
ば
い
け
な
い
方
、

目
が
離
せ
ず
、
自
分
が
病
院
に
行
く

こ
と
も
で
き
な
い
と
い
う
方
も
い
る
。

介
護
を
受
け
る
方
の
施
策
は
た
く
さ

ん
あ
る
が
、
現
時
点
で
は
要
介
護
者

を
介
護
す
る
「
ケ
ア
ラ
ー
」
を
支
え

る
施
策
が
な
い
。
こ
の
人
た
ち
を
支

え
る
施
策
が
必
要
だ
と
考
え
る
が
い

か
が
か
。

答
弁
（
保
健
福
祉
部
長
）

　
　

介
護
者
は
身
体
的
に
も
精
神
的
に

も
負
担
や
ス
ト
レ
ス
を
感
じ
て
い
る

現
状
で
あ
る
。
支
援
策
と
し
て
は
、

介
護
保
険
サ
ー
ビ
ス
な
ど
の
公
的
サ

ー
ビ
ス
を
利
用
す
る
こ
と
で
、
負
担

の
軽
減
な
ど
に
つ
な
が
る
と
考
え
て

い
る
。
さ
ら
に
当
市
で
は
精
神
障
が

い
者
の
家
族
懇
談
会
や
認
知
症
高
齢

者
を
介
護
し
て
い
る
家
族
会
を
実
施

し
、
同
じ
よ
う
な
環
境
に
あ
る
人
た

ち
と
の
交
流
を
持
て
る
機
会
を
提
供

し
て
い
る
。
介
護
者
の
自
由
な
時
間

づ
く
り
と
ケ
ア
プ
ラ
ン
を
連
動
さ
せ

た
ケ
ア
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
指
導
や
地
域

住
民
で
ケ
ア
ラ
ー
を
支
え
る
ネ
ッ
ト

ワ
ー
ク
づ
く
り
、
居
場
所
づ
く
り
な

ど
も
進
め
て
い
く
こ
と
が
必
要
と
考

え
て
い
る
。

質
問

　
　

介
護
者
の
多
く
が
息
抜
き
を
し
た

い
と
思
っ
て
い
る
。
介
護
者
の
た
め

の
息
抜
き
の
場
を
手
厚
く
し
、
要
介

護
者
だ
け
で
は
な
く
介
護
者
の
支
援

体
制
を
万
全
に
し
て
ほ
し
い
。
高
齢

化
が
進
む
と
、
施
設
介
護
で
は
な
く

居
宅
介
護
が
重
要
に
な
っ
て
く
る
こ

と
を
踏
ま
え
た
介
護
施
策
を
つ
く
る

べ
き
と
思
う
が
ど
う
か
。

答
弁
（
保
健
福
祉
部
長
）

　
　

ご
要
望
と
し
て
、
第
６
期
計
画
に

反
映
で
き
る
よ
う
に
し
た
い
。

質
問

　
　

高
杉
市
長
就
任
後
、
公
約
し
た
施

策
は
ど
こ
ま
で
実
行
で
き
た
か
。

答
弁
（
市
長
）

　
　

市
庁
舎
・
石
下
西
中
学
校
の
再
建
、

小
中
学
校
の
耐
震
化
、
１
年
６
カ
月

で
14
億
２
０
０
０
万
円
ほ
ど
の
財
政

健
全
化
、
水
海
道
地
区
プ
ラ
ザ
跡
へ

の
商
業
施
設
誘
致
、
甲
状
腺
エ
コ
ー

検
査
費
用
助
成
、
市
長
報
酬
50
％
カ

ッ
ト
、
企
業
誘
致
・
工
業
団
地
の
拡

張
を
実
行
し
て
い
る
。
市
内
循
環
バ

ス
、
石
下
地
区
か
ら
の
副
市
長
選
任
、

市
街
地
に
ぎ
わ
い
再
生
事
業
、
常
総

元
気
塾
の
問
題
解
明
は
十
分
に
は
実

現
で
き
て
い
な
い
。

質
問

　
　

石
下
町
時
代
に
買
収
し
た
石
下
庁

舎
等
周
辺
の
土
地
の
活
用
策
は
。

答
弁
（
企
画
部
長
）

　
　

石
下
東
部
統
合
幼
稚
園
用
地
は
幼

稚
園
予
定
地
と
し
て
検
討
し
て
い
く
。

ふ
れ
あ
い
広
場
用
地
の
具
体
的
活
用

策
は
決
定
で
き
て
い
な
い
。

質
問

　
　

土
地
の
活
用
策
に
つ
い
て
、
広
く

市
民
か
ら
の
要
望
・
意
見
を
取
り
入

れ
る
方
針
は
あ
る
の
か
。

答
弁
（
企
画
部
長
）

　
　

今
後
は
市
民
の
皆
様
の
御
意
見
等

を
参
考
に
、
最
良
な
活
用
策
を
考
え

て
い
き
た
い
。

質
問

　
　

美
妻
橋
か
ら
バ
イ
パ
ス
ま
で
の
道

路
開
通
に
投
入
し
た
合
併
支
援
金
10

億
円
の
う
ち
５
億
円
（
石
下
分
）
の

活
用
策
に
つ
い
て
市
長
の
考
え
は
。

答
弁
（
市
長
）

　
　

歴
代
市
長
の
考
え
を
私
も
引
き
継

ぎ
、
高
崎
坂
東
線
と
石
下
地
区
の
将

来
に
向
け
た
事
業
に
５
億
円
の
予
算

を
投
入
し
て
い
き
た
い
。

質
問

　
　

高
崎
坂
東
線
の
市
道
認
定
替
え
に

反
対
し
た
一
人
と
し
て
ど
う
い
う
気

持
ち
な
の
か
。

答
弁
（
市
長
）

　
　

市
の
持
ち
出
し
が
増
え
た
こ
と
は
、

大
変
申
し
訳
な
く
思
っ
て
い
る
。

石下東部統合幼稚園用地

 „  

ケ
ア
ラ
ー“ 

を
支
え
よ
う
！

「
居
宅
要
介
護
者
を
抱
え
る
介
護
者
（
家
族
）
の
ケ
ア
に
つ
い
て
」

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

中
島 

亨
一
議
員

住みよい常総市を
目指せ！

「合併９年目を迎えた常総市の市民が展望でき
る施策について」　水野 昇議員

５

認知症サポーター養成講座

掲載できなかった質問 ・市長の市政運営方針を問う 　・市民何でも相談室設置を提案する
・市内居住外国人に対する市の取り組みについて


